



Die Gesandten in der Kaiserlichen Hofburg zu Wien.

### Neuntes Kapitel.

#### Im Felde.

Zusammentreffen unserer Helden und unblutige Heldenthaten des einen derselben.

„Wer da?“ — „Ein Freund!“

„Euer Name, Freund, oder ich schieße!“

„Sagt ab. Es ist der Fürst!“

(Alte Komödie.)

**D**unkle Nacht lagerte über der Gegend, welche sich rings um die Stadt Hildesheim zieht. Durch die Finsternis leuchtete aber doch hier und dort ein rötlicher Schein, der, von dem aufsteigenden Nebel umzogen, bald heller und schärfer, bald matter bis zum Erlöschen erglänzte. Es waren die Wachtfeuer der Vorposten der kurfürstlich brandenburgischen Armee, die sich von Halberstadt aus in das Hildesheimische Landstrafe nach dem Süden durchschritt, so würde man etwa fünfzig Schritt begeben hatte. Wenn man durch das Gehölz gezogen wäre, welches die